



# SORT OF ODD

## Hardcore Rock'n'Roll aus dem „dirty south“ Österreichs!

Willkommen in der etwas seltsamen Welt von **Sort of Odd**, der Hardcore Rock'n'Roll Band. Vier musikalische Rebellen haben sich einen unverkennbaren Stil erschaffen. Ihre Musik ist eine aufregende, dynamische Reise durch die Höhen und Tiefen des Lebens, die von einer mitreißenden Mischung aus knallharten Gitarrenriffs, donnernden Drumbeats und intensivem Gesang geprägt ist. Doch das ist nicht alles – Sort of Odd beherrschen auch die Kunst des Wechsels, wenn sie sich in ruhigere und harmonischere Gefilde begeben.



Abbildung SEQ Abbildung 1\*  
ARABIC 1: Sort of Odd - Mr. Flip & Bobby Prick (c)wunderkastl

### Die Inspiration

Die Band, inspiriert von den alternativen Metal- und Rockbands der frühen 2000er Jahre, hat einen Sound geschaffen, den sie stolz als Hardcore Rock'n'Roll bezeichnen. Es ist eine Kombination aus roher Energie und emotionaler Tiefe, die jeden Zuhörer in ihren Bann zieht. Dieser Sound ist so intensiv, dass er Ihre Seele ergreift und Ihren Herzschlag beschleunigen wird.

### Das Debütalbum

Ihr Debütalbum "**Chronicles of a Mad Man**" wurde im Tonstudio „Novum Audio“ aufgenommen und ist auf allen gängigen Plattformen verfügbar. Dieses Album ist ein Muss für jeden Musikliebhaber, der nach einer einzigartigen und kraftvollen Erfahrung sucht.

### Die Band

Die Bandmitglieder von Sort of Odd sind nicht nur musikalisch begabt, sondern auch echte Persönlichkeiten auf der Bühne:

- **Mr. Flip** ist der Hauptkomponist aller Sort of Odd Songs. Seine Instrumentals sprühen vor Energie und Leidenschaft. Auf der Bühne lässt er den Bass durch die Decke gehen und begeistert mit seinen exzentrischen Outfits.
- **Bobby Prick** ist das lyrische Genie hinter Sort of Odd. Er schreibt sämtliche Texte und erfindet die Gesangs-Melodien. Auf der Bühne entfesselt er ungeahnte Energie als Frontmann. Nicht nur das – Er zeichnet außerdem die Kunstwerke der Band.



- **Vite** bereicherte die Band nach dem Hören der fertigen Aufnahmen von "Chronicles of a Mad Man". Seine unglaublichen Fähigkeiten an der 8-saitigen Gitarre bereichern die Live-Shows und zukünftigen Songs von Sort of Odd. Zudem bringt er sich als talentierter Video- und Fotokünstler in die Band ein.
- **Gogo** ist das rhythmische Herzstück von Sort of Odd. Dank seiner jahrzehntelangen Erfahrung beherrscht er Rhythmen aus allen Musikgenres und ist daher eine wahre Bereicherung für die Band. Auf der Bühne sind seine Drumming-Fähigkeiten reine Energie pur.

## Mehr Information zur Band

Mehr über Sort of Odd erfahren Sie auf ihrer Homepage unter [www.sortofodd.com](http://www.sortofodd.com) und in den sozialen Medien:

- **Instagram:** [@sort\\_of\\_odd](https://www.instagram.com/sort_of_odd)
- **Youtube:** [@sortofodd](https://www.youtube.com/sortofodd)
- **Spread:** <https://my.spread.link/a4uf>

Sie können auch die begeistertsten Stimmen der Presse auf [Klick Kärnten](#) verfolgen.

## Jetzt Reinhören!

Tauchen Sie ein in die etwas seltsame Welt von Sort of Odd und lassen Sie sich von ihrer musikalischen Intensität mitreißen. Erleben Sie Hardcore Rock'n'Roll in seiner reinsten Form!

>> Hören Sie jetzt hier rein <https://www.youtube.com/watch?v=qPo3V6CDG6g> <<





# SORT OF ODD

## Hardcore Rock'n'Roll from the "dirty south" of Austria!

Welcome to the mad world of **Sort of Odd**, the Hardcore Rock'n'Roll band. Those four musical rebels have crafted an distinctive style. Their music is an exhilarating, dynamic journey through the highs and lows of life, characterized by a captivating blend of blistering guitar riffs, thundering drum beats, and intense vocals. But that's not all – Sort of Odd also master the art of transitions, venturing into calmer and more harmonious territory.



Pic: SEO Abbildung 1\* ARABIC 1:  
Sort of Odd - Mr. Flip & Bobby  
Prick (c)wunderkastf

### The Inspiration

Inspired by alternative metal and rock bands of the early 2000s, the band has created a sound they proudly refer to as Hardcore Rock'n'Roll. It's a combination of raw energy and emotional depth that mesmerizes every listener. This sound is so intense that it seizes your soul and accelerates your heartbeat.

### The first record

Their first album, "**Chronicles of a Mad Man**" was recorded at the Novum Audio studio and is available on all major platforms. This album is a must have for every music enthusiast who is seeking for a unique and powerful experience.

### The Band

The members of Sort of Odd are not just musically gifted; they are also true personalities on stage:

- **Mr. Flip** is the primary composer of all Sort of Odd songs. His instrumentals brim with energy and passion. On stage, he sends the bass through the roof and captivates with his eccentric outfits.
- **Bobby Prick** is the lyrical genius behind Sort of Odd. He writes all the lyrics and invents the vocal melodies. On stage, he unleashes unexpected energy as a frontman. Not only that – he also creates the band's artwork.



- **Vite** joined the band after hearing the finished recordings of "Chronicles of a Mad Man." His incredible skills on the 8-string guitar enrich the live shows and future songs of Sort of Odd. He also contributes as a talented video and photo artist.
- **Gogo** is the rhythmic heart of Sort of Odd. Thanks to his decades of experience, he masters rhythms across all music genres and is a true asset to the band. On stage, his drumming skills are pure energy.

## More Information about the Band

Learn more about Sort of Odd on their website at [www.sortofodd.com](http://www.sortofodd.com) and on social media:

- **Instagram:** [@sort\\_of\\_odd](https://www.instagram.com/sort_of_odd)
- **Youtube:** [@sortofodd](https://www.youtube.com/sortofodd)
- **Spread:** <https://my.spread.link/a4uf>

You can also follow the enthusiastic press reviews on [Klick Kärnten](#).

## Tune in now!

Dive into the mad world of Sort of Odd and let their musical intensity carry you away. Experience Hardcore Rock'n'Roll in its purest form!

>> Listen now here <https://www.youtube.com/watch?v=qPo3V6CDG6g> <<

